

检验报告

Testing Report

报告编号 ZJW2024430

样品名称 拖鞋

生产单位 慈溪市乐晟纺织品有限公司

委托单位 慈溪市乐晟纺织品有限公司

检验类别 委托检验

慈溪市质量技术监督检验检测服务中心



CS 扫描全能王

3亿人都在用的扫描App

声明

- 一、本机构保证检测的公正性、独立性和诚实性，对检测的数据负责、对委托方提供的检测样品信息保密和保护所有权。
- 二、本报告无（编制）主检、审核人和批准人签字（或盖章），或涂改，或复印后未加盖本机构红色检测专用章无效。
- 三、委托方若对本报告有异议，应及时向本机构提出。政府行政管理部门下达的指令性任务，被检方对抽检结果有异议时，应按政府行政管理部门文件规定及国家相关法律、法规规定进行。
- 四、本机构的检测数据和结果只对送检样品负责，样品的代表性由委托人负责。
- 五、本报告各页均为报告不可分割之部分。使用者单独抽出某些页导致误解或用于其他用途及由此造成的后果，本机构不负相应的法律责任。
- 六、本机构对产品标识的检验不包括内容真实性的核查。
- 七、本机构的检验结论，不证明未经检验的项目或功能是否符合有关要求。
- 八、本报告不得用于宣传等商业用途。

DECLARATION

- 1.Our organization guarantees impartiality, independence and honesty of inspection, and is responsible for the results of inspection, keeping the samples supplied by the entrusting party confidential and at the same time protecting the ownership of the samples supplied.
- 2.The test report will be deemed invalid unless there are signatures (or stamps) of the inspector/reviewer and authorized personnel, and the red special inspection stamp of our academy.
- 3.If there is any dissent of the report, the entrusting party shall notify our organization timely manner. For the mandatory inspection given by governmental administration departments, any dissent about the sample being tested or test results on the report should be dealt with in accordance with national regulations.
- 4.The test results shown in this report in only applicable for the sample(s) supplied directly by the customer and accepted by this test organization, and the customer is responsible for the representative of the sample(s).
- 5.All the pages of the report are integral parts of the report. our organization will not be responsible for any misleading or other results caused by using separate page(s) of the report.
- 6.The inspection of product marks by this institution does not include the verification of the authenticity of the contents.
- 7.The inspection conclusions in this report do not prove whether the untested items or functions meet the relevant requirements.
- 8.The test report shall not be used for publicity and other commercial purposes.**


地址：慈溪市古塘街道兴检路 99 号 Add:Xingjian Road 99,Cixi City
电话：(0574) 63032085 Tel.:(0574)63032085
邮编：315300 P.c.:315300
传真：(0574) 63032091 Fax:(0574)63032091



慈溪市质量技术监督检验检测服务中心 检 验 报 告

报告编号: ZJW2024430

第 2 页 共 4 页

样品 名称 信息	名 称	拖鞋		商 标	/	
	规格型号	LS		质量等级	合格品	
	生产日期	2024.03		出厂编号	/	
	执行标准	Q/CXLS 001-2023 《拖鞋》				
	生产单位	名 称	慈溪市乐晟纺织品有限公司			
地 址		慈溪市逍林镇区横二路 299 号				
委托 信息	检验类别	委托检验		来样方式	送样	
	样品数量	3 双		样品编号	ZJW2024430	
	样品到达日期	2024.03.19				
	委托单位	名 称	慈溪市乐晟纺织品有限公司			
		地 址	慈溪市逍林镇区横二路 299 号			
	联系电话	17815992497				
检验 信息	检验依据	Q/CXLS 001-2023 《拖鞋》				
	判定依据	Q/CXLS 001-2023 《拖鞋》				
	检验日期	2024 年 03 月 19 日——2024 年 03 月 22 日				
	检验结论	该样品按 Q/CXLS 001-2023 《拖鞋》进行检验, 所检项目符合检验依据要求。  签发日期: 2024 年 03 月 22 日				
备注						
编制:	诺杰锋		审核:	罗锋		
			批准:	孙佰均		



慈溪市质量技术监督检验检测服务中心

检 验 报 告

报告编号: ZJW2024430

第 3 页 共 4 页

样品描述和检验说明

一、 样品描述

1. 包装: 塑料袋包装

2. 外观: 完好

来样时包装完好, 外观完整。

二、 检验地点

慈溪市古塘街道兴检路 99 号。

三、 检验说明

“—”项目为不适用项目。

“/”项目为客户无特殊要求, 不进行检验。

包装外观图片

所检样品外观图片



慈溪市质量技术监督检验检测服务中心

检 验 报 告

报告编号: ZJW2024430

第 4 页 共 4 页

序号	检验项目	检 验 要 求	检验结果			结论
			样品 1 号	样品 2 号	样品 3 号	
1	外形	整鞋端正、平服、对称、附件不脱落。	符合	符合	符合	合格
2	色差	同双鞋相对部位在 1m 视距内不允许有明显色差。	符合	符合	符合	合格
3	相对部位 尺寸	前帮长度差 $\leq 1.5\text{mm}$	1.0mm	1.0mm	1.0mm	合格
		外底全长差 $\leq 2\text{mm}$	1.0mm	0.5mm	0.5mm	
		外底宽度差 $\leq 1.5\text{mm}$	1.0mm	0.5mm	1.0mm	
		底高度差 $\leq 1\text{mm}$	0.5mm	0.5mm	0.5mm	
4	污染	拖鞋应无明显污染。鞋面累计污染面积不大于 20mm^2 ，单一处不大于 10mm^2 ；内底累计污染面积不大于 40mm^2 ，单一处不大于 15mm^2 ；外底累计污染面积不大于 80mm^2 ，单一处不大于 30mm^2 。	符合	符合	符合	合格
5	织物倒顺偏斜	织物毛顺一致。	符合	符合	符合	合格
6	织底	鞋面无明显织底。	符合	符合	符合	合格
7	帮面折绉歪斜	基本端正、平服。	符合	符合	符合	合格
8	破损	面布、里布、条布不准有破损。	符合	符合	符合	合格
9	缝纫	针迹均匀整齐，无弯曲，无断线，跳针 1 针限二处，帮面 9~10 针/3.3cm，帮面与鞋底针距 6~7 针。	符合	符合	符合	合格
10	花纹不清，凹陷	外底花纹清晰，无凹陷。	符合	符合	符合	合格
11	内底不平	内底平坦，无明显凹凸，绉折不明显。	符合	符合	符合	合格

以下空白

